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                  промышленность; 
                  промышленное предприятие; 
                  цифровая экономика; 
                  цифровизация; 
                  повышение конкурентоспособности; 
                  показатели экономического потенциала; 
                  economic potential; 
                  industry; 
                  industrial enterprise; 
                  digital economy; 
                  digitalization; 
                  economic potential indicators; 
                  competitiveness increase
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2019/vr/vr19-3176
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\4587
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Объектом исследования выступает промышленное предприятие ООО «Лазерные и оптические системы».
Предметом исследования является оценка экономического потенциала промышленного предприятия, функционирующего в условиях цифровой трансформации бизнес-процессов.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка инструментария для оценки экономического потенциала промышленного предприятия в условиях цифровизации и его апробация на примере предприятия ООО «Лазерные и оптические системы».
Разработана структурно-функциональная модель экономического потенциала промышленного предприятия.
Разработан алгоритм оценки экономического потенциала промышленного предприятия.
Разработаны предложения по повышению экономического потенциала и эффективности функционирования предприятия ООО «Лазерные и оптические системы».
Проведен анализ современного состояния промышленности России с выявлением его проблем и перспектив развития.
Уточнено понятие экономического потенциала промышленного предприятия в условиях цифровизации.
Обоснованы показатели субпотенциалов экономического потенциала промышленного предприятия.
        

        
          The object of the study is the industrial enterprise LLC «Laser and Optical Systems».
The subject is assessment of the economic potential of an industrial enterprise operating in a digitalized era.
The aim of the graduate qualification work is the elaboration of the methodic for assessing the economic potential of an industrial enterprise in the digitalized era and its approbation on the example of LLC «Laser and optical systems».
The analysis of the current state of Russian industry with the identification of its problems and development prospects has been performed.
The concept of the economic potential of an industrial enterprise in a digitalized era was has been clarified.
The indicators of subpotentials of the economic potential of an industrial enterprise have been determined.
A structural-functional model of the economic potential of an industrial enterprise has been elaborated.
An algorithm for assessing the economic potential of an industrial enterprise has been developed.
Measures to improve the economic potential and the functioning of the company LLC «Laser and optical systems» have been suggested.
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